

Fecha: 13-02-2026  
Medio: El Observador  
Supl.: El Observador  
Tipo: Noticia general  
Título: Una enorme ballena y peces de colores se pasearán por las calles de La Calera

Pág. : 13  
Cm2: 141,7  
VPE: \$ 192.699

Tiraje: 15.000  
Lectoría: 45.000  
Favorabilidad:  No Definida

## Una enorme ballena y peces de colores se pasearán por las calles de La Calera

**Gigante y hermoso montaje de teatro callejero, que tiene como mensaje ambiental el deterioro de nuestras especies marinas, se presentará la noche de este domingo**

A partir de las 21:30 horas de este domingo 15 de febrero, se presentará en La Calera la intervención urbana "Océano. Los peces inundan las calles". La iniciativa de teatro callejero es de la Fundación "Teatro a Mil", que dirige la periodista calerana Carmen Romero y llega gracias a la Municipalidad de La Calera.

La obra dura 60 minutos y es una acción de arte de "Ariete Producciones"-que se debió suspender en enero por un pronóstico de mal tiempo- corresponde a una experiencia única de luces y colores, con punto de inicio en la esquina de la avenida Latorre y Las Heras en el centro de la ciudad. En la oportunidad, el pasacalle -muy aplaudido en otras comunas- mostrará una enorme cantidad de peces que inundarán las calles.

La puesta en escena -aparte de su rol artístico- da cuenta de la riqueza de la fauna del pacífico sur y es un llamado a su cuidado. La invitación es abierta a toda la comunidad calerana y de comunas aledañas, que tradicionalmente han disfrutado -en años anteriores- de estas obras monumentales de la Fundación "Teatro a Mil", que ya ha convertido las calles de la ciudad en un gran escenario con osos gigantes dando fe de la necesidad de resguardar nuestros glaciares o la muñeca "Amal" de 3,5 metros de altura, que nos alertaba de la tragedia de la guerra en los países del Medio Oriente.

Esta vez son los peces -y algunos mamíferos- corresponden a 22 especies de nuestro mar austral que nos alertan de otra situación ambiental compleja, con el arte de la representación teatral callejera, que asume la bella cruzada de un náufrago, autoproclamado "Rey de la isla de Plastierra" que se ha dado la tarea de defender el ecosistema marino, reciclar y evitar el uso del plástico.



Entre otras especies, una ballena gigante tendrá un rol especial en la obra de